

Contratación de **Ecopetrol** Aumenta y Ayuda al Impulso Regional

viernes, 5 de abril, 2024 por: [Julian Glez](#)



Ecopetrol destinó en el año 2023 cerca de 23 billones de pesos en contrataciones, beneficiando sobre todo a las comunidades locales en las regiones donde opera. Esta decisión no solo refleja el compromiso de la petrolera con el desarrollo nacional, sino que también destaca su papel como catalizador de la reactivación económica regional.

Le puede interesar: [Cundinamarca: Varios municipios de la Sabana se verán afectados por racionamiento de agua en Bogotá](#)

La cifra, distribuida entre 3.479 proveedores, tanto nacionales como internacionales, subraya la amplitud y diversidad de operaciones de **Ecopetrol**. No obstante, es el enfoque en las empresas locales lo que marca la diferencia, con 1.417 compañías regionales recibiendo cinco billones de pesos. Este apoyo financiero ha fomentado un crecimiento del 10% en la contratación de bienes y servicios en los territorios donde la petrolera tiene presencia.

[Jaime Pineda, vicepresidente de Abastecimiento y Servicios de Ecopetrol](#), destacó la importancia de crear relaciones de beneficio mutuo con los proveedores. La intención es clara: priorizar firmas locales no solo beneficiará a las comunidades directamente involucradas, sino que también estimulará el emprendimiento y el avance empresarial en las regiones.





[Ecopetrol](#)

La distribución por regiones detalla el alcance de la inversión:

- Meta y Región Central (Magdalena Medio) fueron las más beneficiadas, con \$1.2 billones cada una.
- Huila y otras regiones, \$839 mil millones.
- Bogotá, \$870 mil millones.
- Casanare, \$463 mil millones.
- Caribe, \$370 mil millones.

Del total contratado, un impresionante 95% (equivalente a 21.7 billones de pesos) corresponde a proveedores nacionales, lo que evidencia la preferencia de [Ecopetrol](#) por reforzar la industria interna. El 5% restante se destinó a 268 proveedores internacionales especializados, demostrando también la apertura y colaboración con el mercado global.

La gama de servicios contratados incluye desde el mantenimiento de equipos y reparación hasta la ingeniería, transporte terrestre de carga y personal, alimentación, y el apoyo a la gestión administrativa y técnica. A inicios de 2024, [Ecopetrol](#) ya había destinado 763 mil millones de pesos a contrataciones locales, con 657 mil millones de pesos directamente y 106 mil millones a través de sus firmas aliadas.

Le recomendamos leer: [Floralia: Fusagasugá dejó perder \\$12 mil millones para ambicioso proyecto turístico](#)



Sigue a Noticias Día a Día en Google News

Te puede interesar

CAR niega licencia de explotación **minera** en Cogua, Cundinamarca
Lunes, 11 de septiembre, 2023



Cundinamarca: Ladrones roban computadores de escuela rural en Sibaté
Lunes, 14 de agosto, 2023



Cundinamarca: CAR promueve el ahorro del agua por Fenómeno de El Niño
sábado, 25 de noviembre, 2023



Avianca y Latam Airlines Colombia ofrecen flexibilidad a los pasajeros afectados por el paro de taxistas del 25 de octubre en Bogotá.
jueves, 26 de octubre, 2023



Aplazamiento en el Debate de la Reforma de Salud y Cannabis en el Congreso:
Comisión Constituyente



¿Por Qué la Producción de Bocadillo está en Peligro?
viernes, 26 de agosto, 2023





Susíbete para estar
informado

Suscribirse

Síguenos
en redes



Contacto

Acerca de

Términos y condiciones

Política de privacidad



✉ comercial@noticiasdiaadia.com

📞 3197606584